

Le président légitime du Venezuela rejette les déclarations du chef du Commandement Sud des États-Unis



Caracas, 25 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a rejeté le récent appel à la sédition dans les rangs de la Force Armée Nationale Bolivarienne lancé par le chef du Commandement Sud des États-Unis, Craig Faller.

Au cours du meeting de commémoration du 198e anniversaire de la Bataille de Carabobo, Nicolás Maduro a qualifié Craig Faller de charlatan et d'hypocrite à cause du récent communiqué adressé aux militaires vénézuéliens afin qu'ils soient partie prenante d'un éventuel changement de système politique dans ce pays sud-américain.

Pour le rappel, la bataille de Carabobo a été remportée par le libérateur Simón Bolívar sur les partisans de la domination espagnole le 24 juin 1821. Cette victoire a consacré l'indépendance du Venezuela, alors intégré à la Grande Colombie avec l'Équateur, le Panama et la Colombie.

Le chef du Commandement Sud des États-Unis a entamé un périple dans la région afin de s'entretenir avec des autorités de l'Argentine et du Chili, avec un agenda centré sur la situation au Venezuela.

Nicolás Maduro a également rejeté les déclarations de son homologue colombien, Iván Duque qui, depuis l'Europe, a appelé à une fracture militaire au sein de la Force Armée Nationale Bolivarienne comme issue au différend au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194337-le-president-legitime-du-venezuela-rejette-les-declarations-du-chef-du-commandement-sud-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba